

Ledo. JUAN TAMAYO R.

**"REACCION RURAL "BRICEÑO ROSSI" PARA EL DIAGNOSTICO  
SEROLOGICO DE LA SIFILIS"**

**C O N C L U S I O N E S**

Como resumen de los capítulos anteriores, presentaré a manera de conclusión los siguientes puntos que permiten asignar el exacto valor que corresponde a la Reacción rural "Briceño Rossi" en la serología diagnóstico de la sífilis.

—La Reacción Rural "Briceño Rossi", al eliminar la punción venosa y utilizar sólo unas gotas de sangre, es de gran utilidad en la práctica diaria del suero-diagnóstico de la sífilis.

2<sup>?</sup>—Su sensibilidad y especificidad están dentro del límite aceptado por los Congresos de Serología, para las buenas reacciones.

3- —Su técnica rápida y sencilla, la coloca al alcance del medio rural y campesino.

4\*—Economía marcada de personal, tiempo, material y reactivos. Una sola persona puede realizar 70 reacciones a la vez, en unos 8 minutos. El metro de tubo capilar sólo cuesta dos sucres y produce 10 tubos en "U". El material se compone de una lámina y dos gotarios. Economía en la esterilización, dado que los tubos se utilizan una sola vez. Un centímetro cúbico de reactivo permite realizar de 80 a 90 reacciones.

5<sup>?</sup>—La eliminación de la punción venosa permite que sea de aplicación fácil en Pediatría y en enfermos pusilánimes.

6®—La obtención de la muestra por punción del pulpejo del dedo, hace que la investigación de la sífilis pase desapercibida en el ambiente familiar.

7®—En hemoterapia, para los casos de transfusión de

urgencia, presta una ayuda rápida para eliminar el empleo de donantes sifilíticos.

8@—En pacientes con venas muy profundas o esclerosadas la toma de sangre es difícil, por lo que en estos casos es de gran utilidad.

9@—La sensibilidad, especificidad, rapidez y sencillez de técnica, hacen que la Reacción Rural "Briceño Rossi", sea un preciso auxiliar del médico rural en su campaña contra la sífilis.

10—Su introducción en la suerología moderna, no modifica el clásico consejo del empleo simultáneo de otras técnicas cada vez que las circunstancias lo permitan.